

A propósito de la Semana Santa 2010, en GuÅ-a. Por JoaquÅ-n RodrÅ-guez

jueves, 08 de abril de 2010

Modificado el jueves, 08 de abril de 2010

A propósito de
la Semana Santa 2010, en GuÅ-a

JoaquÅ-n RodrÅ-guez

Con mucho esplendor y espiritualidad se celebrÅ este año la Semana Santa guinense, o al menos esa fue la percepción que tuvimos de la misma. Creo que todo fue una confluencia de distintas circunstancias favorables.

Una de ellas, el tiempo, que no invitaban precisamente a âœœirse pal surâœœ.

A propósito de la Semana Santa 2010, en GuÅ-a

JoaquÅ-n RodrÅ-guez

Con mucho esplendor y espiritualidad se celebrÅ este año la Semana Santa guinense, o al menos esa fue la percepción que tuvimos de la misma. Creo que todo fue una confluencia de distintas circunstancias favorables. Una de ellas, el tiempo, que no invitaban precisamente a âœœirse pal surâœœ.

En toda la cuaresma, los días laborales, se celebraron LÅjudes en la Iglesia, a las 6:30 de la mañana, acudiendo un buen grupo de fieles con nuestro pÅrroco al frente; una hermosa celebración de la Penitencia, el jueves antes de Ramos; la exposición de las imágenes del Señor Predicador y la del Señor de la oración en el Huerto (ambas de LujÅ;n PÅrez), una vez restauradas; la preocupación de los responsables de los tronos, para organizar su salida y la renovación de 3 nuevos tronos, podrÅn ser, en conjunto, esas circunstancias.

Abril de 2010.

LEER TEXTO COMPLETO